

三鴨小だより

9月号 NO. 10
発行日 令和2年 9月 4日(金)
発行者 三鴨小学校長 秋元 寛次

学校教育目標

やさしい子
かしこい子
たくましい子



【暑さの中で】

2学期が始まり、3週間が過ぎようとしています。8月中は、気温が37℃を超え、暑さ指数(WBGT)も31℃を超える日(運動は原則中止)が続いたため、校庭での活動が制限されました。そこで、子供たちは、休み時間に冷房の効いた教室でカードゲーム(トランプ等)やフルーツバスケット等を行って楽しく過ごしていました。

今後、運動会の練習においては、新型コロナウイルス感染症予防と熱中症対策のため、こまめな水分補給と手洗い、適時休憩を取り、児童の健康状態に配慮して練習に取り組んでいきますので、水筒や汗ふきタオルの準備等、ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

【食育授業】

8月28日(金)の5時間目に、2年生に対して藤岡給食センターの須藤先生(学校栄養士)による食育の授業が行われました。テーマは、「朝ご飯について考えよう」です。朝ご飯を食べることで3つのよいこと(①頭がすっきりする②元気が出る③うんちが出る)を学びました。体の土台をつくるこの時期(小学生)に、しっかり朝ご飯を食べましょう。



【体育館改修工事】

6月下旬より、体育館の外壁、床、内装等の改修工事が始まりました。何かとご不便をおかけしますが、11月の工事終了予定までご協力をお願いいたします。現時点(8/28)での工事の様子をご覧ください。



【運動会スローガン】

児童の皆さんの投票により決定した、今年の運動会のスローガンが校舎3階に掲示されました。

今年のスローガンは、「**全力 協力 限界突破 力を合わせろ みかもっ子!**」です。新型コロナウイルス感染症予防のため、新しい生活様式での運動会になります。こまめな手洗い、消毒、必要ときにはマスクの着用など、児童の健康・安全を守るためご協力をお願いします。

